
2005-04-27 - ASSEMBLEIA GERAL DA FPA 
 
 
Caros Amigos, 
 
Realizou-se uma Assembleia Geral (mais uma...) da "Federação Portuguesa de Aikido". 
Por várias razões., o nosso "C. N. G." não esteve representado nos trabalhos. 
 
Pelo que consta, não houve praticamente vozes discordantes, com a excepção de uma ou 
duas... Voltamos à unanimidade nas decisões? Espero que não... 
 
Mas se assim for, podem existir várias explicações para um eventual retorno a essa 
situação: 
 

• ou que as propostas sejam completamente consensuais, por justas, correctas, 
imprescindíveis e construtivas; 

• ou que os presentes queiram fazer parte de um grupo absolutamente leal, com a 
mira em compensações futuras; 

• ou que se pretenda contribuir para a construção de um sistema tendencialmente 
perpetuante; 

• ou que o sistema de representação por procuração (normalmente sem controle "a 
posteriori") contribua para que os Associados estejam cada vez mais alheados 
dos assuntos, permitindo que o procurador vote no sentido da sua própria 
vontade; 

• ou que os que se sentem em minoria encolham os ombros e desistam de lutar, 
por desencanto, por falta de motivação ou por não se quererem ver envolvidos 
em práticas políticas com as quais se não identifiquem; 

• ou por outra qualquer razão, de ordem pessoal ou institucional... 
 
Não estive lá e por isso não me pronuncio. Mas, a acreditar no que se por aí se diz, temo 
que o futuro venha a ser complicado... 
 
Espero que não... 
 
 
Francisco Leotte 


